



Skurril: Stadiongegner schlagen neuen Standort für Aarauer Fussballstadion vor

● **Aarau/Buchs** Der neugegründete Verein «Unser Stadion» (nicht zu verwechseln mit dem Verein «Mein Stadion») präsentierte am Freitag, 16. August, einen neuen Stadionstandort für die mögliche künftige Heimat des FC Aarau. Diese soll nicht im Aarauer «Torfeld Süd» liegen, sondern in der «Obermatte» in Buchs, zwischen Aarau und Rohr, südlich des Autobahnzubringers T5. Gleich neben den Tennisplätzen des Tennisclubs Aarau.

Mit einer Volksinitiative will der Verein dem Standort «Obermatte» in Buchs zum Durchbruch verhelfen. Schafft der

Verein, der zwar eine Webseite, aber keine Stadionpläne, kein Budget, keine Investoren und niemanden aus dem Umfeld des FC Aarau auf seiner Seite hat, 1500 Unterschriften zu sammeln, so könnte das Stimmvolk an der Urne über die Initiative abstimmen.

An der zehnköpfigen Spitze des Vereins «Unser Stadion», engagieren sich Politiker aus fünf verschiedenen Parteien aus dem links-grünen Lager. Fünf dieser zehn Personen sind in der Finanz- und Geschäftsprüfungskommission des Einwohnerrats Aarau, die sich erst vor

wenigen Tagen gegen das Stadion-Projekt «Torfeld Süd» ausgesprochen hat. Die «Obermatte» liegt auf Buchser Boden und war bereits vor einigen Jahren schon einmal erfolglos als möglicher Standort für ein Fussballstadion im Gespräch gewesen. Landbesitzer der «Obermatte» sind die Aarauer Einwohnergemeinde und die Ortsbürgergemeinde Aarau.

Der Einwohnerrat von Aarau wird sich am kommenden Montag mit dem «Torfeld Süd» befassen und im November werden die Aarauer Stimmberechtigten darüber abstimmen können. **RAN**